



fortissimo

das Orchester
im VfL Bad Schwartau

Bereits im Jahr 1905 haben erste Spielleute die heutige Musikabteilung im VfL Bad Schwartau in Form eines Spielmannszuges begründet. In über 100 Jahren Vereinsgeschichte hat sich die Abteilung dabei dem Fortschritt stets positiv zugewandt kontinuierlich weiterentwickelt. Heute beweisen die jungen Musiker als Orchester-Formation namens „fortissimo“ musikalischen Qualitäten.

Seit 1996 musizieren die aktuell ca. 18 aktiven Musiker auf Böhm- und Pikkoloflöten mit erweitertem Schlagwerk. Darüber hinaus prägen im Konzert neben diversen Rhythmusinstrumenten zahlreiche Stabspiele wie Glockenspiel, Xylo- und Marimbaphon das Klangbild des Orchesters. Das breite Repertoire reicht von Originalkompositionen, moderner Filmmusik über Rock / Pop bis hin zu amerikanischer Marschmusik.

Neben wöchentlichen Proben, Lehrgängen und workshops füllen etwa 10 Konzerte den Jahres-

kalender der VfL-Musiker. Darüber hinaus nehmen sie gerne an Musikfesten oder auch Wettbewerben teil. Neben der Begeisterung für die Musik und ehrgeizigem Proben steht bei den Musikern aus Bad Schwartau jedoch vor allem der Spaß an ihrem gemeinsamen Hobby im Vordergrund.

Wer bei den VfL-Musikern Schlagwerk, Flöte oder Stabspiele spielen bzw. lernen möchte, ist herzlich willkommen einmal bei den wöchentlichen Proben vorbeizuschauen.

Geprobt wird immer dienstags ab 18:30 Uhr in der Elisabeth-Selbert-Gemeinschaftsschule in Bad Schwartau.

Wer Lust und Laune hat sollte mindestens 8 Jahre alt sein, braucht sonst aber nichts weiter als Spaß und Freude an der Musik. Alles weitere kann man in einem Mix aus professioneller und ehrenamtlich geführter Ausbildung lernen.

www.vfl-musiker.de